
 
 

 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 16 MAI 2024 A SAINT-LO 
 

Présents : Samuel AHMED, Paul BEZARD, Hélène CUQUEMEL, Olivier DESGRIPPES, Daniel GROULT,  
Roland INDRILIUNAS, Régis LEBOUCHER, Philippe LEBRUN, Jean Pierre MALGRAIN, Hélène MOULIN,  
Dominique REGNAULT, Gabriel SAVARY, Lucie VECCHIO. 
 

Excusés : Youna KERROUX, Françoise LEVESQUE et Isabelle PIHUIT. 
 

Le quorum étant atteint le président ouvre la séance à 19h30. 
 

Approbation du procès-verbal CA du 29 janvier 2024 : adopté à l’unanimité des présents. 
 

1 - Informations du Président : 
- Le nombre de licenciés est en diminution cette saison puisqu’avec 4805 licences compétitives nous perdons 40 
licences par rapport à la saison 2023/2024. Cette perte intervient en seniors garçons et filles ainsi que chez les 
jeunes -15ans. 
- Félicitations à nos jeunes licenciés, les filles qui ont effectué un beau parcours 2ème du tour national, les garçons 
au sein de l’équipe Normande ont eu plus de mal et terminent 8ème mais ont remporté sous les couleurs de la 
Manche le trophée des Comités à Blois le week-end dernier. Maintenant place aux inter comités beach handball. 
- Petit retour sur l’AG fédérale : 
La mise en place de licences volontaires n’a pas été retenue par l’assemblée ne voyant pas l’intérêt de cette 
licence. 
Les conventions devront recevoir un avis plus développé de la part des comités ainsi que des ligues. 
Les élections de la fédération sont prévues électroniquement début novembre avec pour respecter les directives 
ministérielles une répartition des votes différente de l’habitude 50% pour les clubs 25% pour les comités et 25% 
pour les ligues. 
Le mandat de président de fédération et de ligues et limité à 2, pas de limitation pour les comités. 
Un nouveau logiciel fédéral (ex gesthand) va être mis en place dans l’année. 
Augmentation du prix des licences due à l’augmentation de l’assurance avec changement d’assureur pour un 
courtier. 
- Jean-Pierre Adeline et Patrick Bordeau respectivement Président de l’Eure et de l’Orne ne sollicitent pas un 
nouveau mandat pour 2024-2028. 
- A ce jour une seule liste a été déposée au secrétariat du Comité. 
- Arrêt de Mickaël pour maladie, ce dernier est arrêté jusqu’au 30 juin nous lui souhaitons un bon rétablissement. 
Du fait de l’arrêt, nous sommes obligés de modifier les intervenants pour la tournée « monte la flamme », Romain 
Dugelay organisera les animations Handball à 4 à Beaumont Hagues le 27 mai, Barneville le 28 mai et Coutances le 
29 mai, Roland Indriliunas sera en charge de l’animation à Saint-Hilaire du Harcouet. Je compte être présent à 
Coutances et Saint-Hilaire. 
- La lettre de mission de Sébastien a été revue pour la saison 2024-2025 elle vous sera présentée par Roland. 
 

2 – Points sur les Commissions 
 

Commission Sportive – Olivier Desgrippes - Président 
- Les championnats se terminent un point est fait sur le nombre de reports/inversion etc… qui est important cette 
année (beaucoup ont anticipé les papillons de nuit) mais moins de forfaits : 

325 (163 en senior et 162 en jeune) Rappel en 2022/2023 : 245 (118 en senior et 127 en jeune) 
Senior : 163 

Report : 114 dont 11 pour we férié / modification horaire : 23 / modification gymnase : 8 / inversion : 11 / 

Erreur saisie conclusion match : 7 

Jeune : 162 

Report : 81 dont 32 pour we férié / modification horaire : 41 / modification gymnase : 24 / inversion : 2 / 

Erreur saisie conclusion match : 14 

  17 reports facturés (11 en senior et 6 en jeune) pour motifs divers : mariage, soirée club, effectif  
Insuffisant. Rappel en 2022/2023 : 18 demandes facturées 

- Les finales jeunes -11M Excellence, Pre Excellence, Honneur, et -13M Honneur se dérouleront à Coutances le 1er 
juin. 
- Les coupes Jean Leguelinel et challenges Roger Jeanne et Madeleine Jourdan auront lieu le 8 juin à Saint-Lô. 
- Les élus sont chargés de donner les récompenses sur les dernières rencontres lorsque c’est possible. 
 



Commission Arbitrage – Samuel Ahmed - Président 
- Nous avons dû désigner des arbitres sur la Super Coupe de Normandie faute de disponibilité en Ligue, 
- 2 arbitres ont été sélectionnés sur le stage national à Créteil, Clémentine PIEDNOEL d’Avranches et Maelys 
NIVARD de Granville, 
- 2 arbitres ont été retenus pour sur les finales nationales des intercomités, Romaric TALON et Tobias PICOT (Js 
Cherbourg), 
- Remercie Kévin Marie pour son aide apportée sur les désignations. 
 

Commission Technique – Roland Indriliunas - Président 
- Les résultats aux intercomités sont satisfaisants, 
- La commission arbitrage est intégrée sur les stages concernant les jeunes arbitres, 
- Le tour des intercomités générations 2011M se déroulera à la Toussaint et non en juin prochain comme cela était 
prévu, 
- La lettre de mission de Sébastien pour la saison à venir est présentée. Elle est approuvée par l’ensemble du CA, 
- Présentation de la boutique en ligne de notre équipementier Sport & Co (10% des ventes seront versés au Comité 
afin d’équiper nos équipe jeunes). 
 

Commission Finances – Dominique Regnault - Président 
- Après présentation du budget réalisé au 31 décembre 2023 faisant apparaître un déficit de 7578 € le CA à 
l’unanimité approuve le compte de résultat 2023, 
-  Le budget prévisionnel 2024 et lui aussi approuvé à l’unanimité, 
- Les tarifs 2024/2025 avec une augmentation de 3% sur les indexations licences et une augmentation sur les frais 
fixes (qui n’avaient pas été réévalués depuis 10 ans) sont adoptés à l’unanimité, 
- Nouveauté cette année, chaque commission reçoit mensuellement l’état de son budget pour un meilleur suivi. 
 

Commission Développement 
- Nous sommes à la recherche d’une date pour effectuer le rassemblement de fin de saison des -9ans. Devant les 
difficultés à trouver une date (29 juin ?) ce rassemblement risque de ne pas avoir lieu. 
 

3 – Assemblée Générale du 14 juin 2024 
- L’ordre du jour de l’assemblée générale ordinaire est adopté à l’unanimité. Début séance à 19h30 puis clôture à 
21h45, 
- L’ordre du jour de l’assemblée générale élective est adopté à l’unanimité. Début à 21h45 et clôture à 22h30, 
- L’ordre du jour sera envoyé aux clubs le 1er juin. 
Il est rappelé aux présidents et présidents que les rapports doivent parvenir au Comité pour le 1er juin au plus tard. 
 

4 – Conventions saison 2024/2025 
- Les conventions suivantes ont reçu un avis favorable des membres présents : 
 -17F Championnat de France : Ent Terre et Mer (Granville-Brehal-Avranches) 
 -17F Championnat de France : Ent Centre Manche (St Lo – La Haye du Puits – Tessy – Elle) 
 +16M Région : Ent Sud Manche (Le Teilleul-Mortain) 
 +16M Région : Ent Avranches-Granville 
 +16M Région : Ent Granville-Avranches 
 +16M Région : Ent Terre & Mer (Granville-Brehal) 
 +16F Région : Ent de la Baie (Avranches-Isigny) sous réserve de la réception du PV d’Isigny 
 -17F Région : Ent Centre Manche (St Lo – La Haye du Puits – Tessy – Elle) 
 -17F Région : Ent Terre & Mer (Brehal-Granville) 
 -17M Région : Ent Avranches-Granville 
 -15M Région : Ent Terre & Mer (Granville-Brehal) 
 -15F Région : Ent Terre & Mer (Granville-Brehal) 
 

5 - Questions diverses 
- Aucun retour des 7 vents suite à notre demande pour un diagnostic thermique, nous allons les relancer une 
troisième fois. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h15. 
 
 

Philippe LEBRUN 
Président du Comité 

 
 


